

14, rue La Boétie 75382 Paris cedex 08 tél : 01 42 65 17 51 fax : 01 47 42 62 84

site internet : jeunes-agriculteurs.fr

LETTRE OUVERTE AUX DIFFERENTS MEMBRES D'INTERBEV

Le scandale n'est pas forcément là où on le pense... En effet, la filière viande bovine a laissé filer une enveloppe de 8 millions d'euros l'année dernière, faute de pouvoir proposer un cadre solide pour l'engraissement et la contractualisation. Rappelons-nous, le nouveau ministre n'avait pas fait dans le détail... Avait-il flairé la mauvaise volonté de certains ?

Entre temps, roulement de tambours et caméras, le président Dominique Langlois annonce des Etats généraux (terme ô combien connoté, 1789 dans tous les bons livres d'histoire). Et voilà clopin-clopant toutes les familles de l'interprofession et nous-mêmes marchant en cœur vers une prise en main de la filière par ses acteurs : une feuille de route trace désormais notre chemin.

Et là, en plein milieu du gué, voilà que certains font la fine bouche en refusant de se rendre au « travail ». Le SNIV qui se plaint de manquer de bêtes devrait pourtant avoir du temps libre... Et Coop de France qui la joue individuel au ministère... Sans parler des anonymes qui se frottent les mains de cet échec.

Jeunes Agriculteurs est donc scandalisé par ces attitudes individualistes à répétition et se demande s'il ne sera pas nécessaire de murer les portes et de retirer le toit de la Tour Mattéi pour avoir enfin un accord cadre interprofessionnel à la contractualisation avec une prise en compte des coûts de production.

Jeunes Agriculteurs exige donc que le ministre pèse de tout son poids pour faire évoluer la règle de l'unanimité dans la prise de décision interprofessionnelle vers celle des deux tiers à compter d'aujourd'hui. Parce que ça ne doit pas être les absents ni les « nonistes » qui décident au sein de l'interprofession.

Les jeunes et tous les producteurs ont besoin de visibilité et de rentabilité, aujourd'hui pas dans 10 ans.

François Thabuis Président de Jeunes Agriculteurs